

## ニコニコBOX

古賀英次ガバナー様、廣松地区幹事様、木下地区副幹事様：本日はありがとうございました。  
高城雅春ガバナー補佐様：本日はおめでとうございます。ありがとうございました。

内田克彦R：古賀ガバナー、地区幹事、副幹事様、高城ガバナー補佐様、本日はありがとうございました。

山口剛志R：古賀ガバナー、地区幹事、副幹事様、本日は有難うございました。

秋山高広R：公式訪問、お疲れ様でした。

有門信芳R：公式訪問、有難うございました。

上野優二R：古賀ガバナー御一行様、公式訪問有難うございました。

岡崎慎一R：ガバナー公式訪問、おめでとうございます。

金澤 隆R：古賀ガバナー、公式訪問、大変お疲れ様でした。

工藤茂美R：古賀ガバナー御一行様、本日はありがとうございました。

二十二豊R：古賀ガバナー様、公式訪問有難うございました。

竹本一美R：古賀ガバナー、地区幹事、副幹事様、遠い所良くおいで下さいました。有難うございます。

田中聰樹R：古賀ガバナー、公式訪問、有難うございます。

西村 勝R：古賀ガバナー様、公式訪問有難うございました。

原田和博R：古賀ガバナー様、公式訪問有難うございました。

増田淳治R：古賀ガバナー、公式訪問お疲れ様でした。ありがとうございました。

村田典友R：古賀ガバナー、公式訪問、有難うございました。

米原 宏R：古賀ガバナー様、公式訪問有難うございました。

## 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1、真実かどうか
- 2、みんなに公平か
- 3、好意と友情を深めるか
- 4、みんなのためになるかどうか

## 第1G、12月の例会変更

**行 橋RC:** 12月22日(火)→12月21日(月)  
夜間例会「忘年例会」18:30~ 金龍  
12月29日(火) → 休会(年末休み)

**田 川RC:** 12月16日(水)→年末家族会 18時30分  
ザ・ブリティッシュヒルズ新館  
12月30日(水)→休会

**豊 前RC:** 12月17日(木)→ 移動例会(しめ縄作り)  
12:30~ 豊前市中央公民館  
12月24日(木)→26日(土)年度末懇親会  
18:30~ ニューいづみ  
12月31日(木)→ 休会

**豊前西RC:** 例会変更なし

**苅 田RC:** 12月11日(金)→ 夜間例会 松本商店  
12月25日(金)→27(日)餅つき大会

**みやこRC:** 12月23日 (水) → クリスマス夜間例会  
18:30~ みやこホテル  
12月30日 (水)→27(日)青少年野球教室  
行橋総合公園グランド



**ニコニコBOX**  
11月17日の合計28,000円  
累計 386,000円

**近隣R・Cへのメーカーアップのご案内**

月曜日	…小倉中央R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」
火曜日	…行 橋 R.C 「行 橋商工会議所」
火曜日	…小倉南R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」
水曜日	…田 川 R.C 「ザ・ブリティッシュヒルズ」
水曜日	…小倉東R.C 「ステーションホテル小倉」
木曜日	…豊 前 R.C 「ニューいづみ」
金曜日	…苅 田 R.C 「パンジープラザ」
金曜日	…小 倉 R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」
金曜日	…豊 前 西 R.C 「築上町リサイクルプラザ」
土曜日	…福 岡 東 R.C 「ホテル日航福岡」

## 国際ロータリー第2700地区行橋みやこロータリークラブ

「新しいロータリーは機会の扉を開く」  
2020-2021年度 第2700地区  
ガバナー 古賀 英次

「みんなでロータリーを楽しもう！」  
2020-2021年度 行橋みやこロータリークラブ  
会長 内田 克彦

本 日 の プ ロ グ ラ ム	11月はロータリー財団月間	
<ul style="list-style-type: none"> <li>◆ 開会「点鐘」</li> <li>◆ ロータリーソング「4つのテスト」</li> <li>◆ お客様・ビジターご紹介</li> <li>◆ 会長の時間</li> <li>◆ 幹事報告・委員会報告</li> <li>◆ ロータリー情報研修委員会</li> <li>◆ 閉会「点鐘」</li> </ul>	<p><b>【金澤 隆ロータリー財団委員長活動方針】</b> 会員の皆さんにロータリー財団の使命を理解していただき、補助金の活用を勧めていきます。ロータリー財団へ寄付されたお金は、世界中で行われる奉仕プロジェクトで使用されます。直接プロジェクトに参加出来なくても、財団への寄付という形で多くのプロジェクトを支援することが出来ます。寄付について理解を深めていただき、ご協力をお願いしていきます。</p>	
例 会 予 定	出 席 報 告	11月のお誕生日
<ul style="list-style-type: none"> <li>◆12月 2日(水) 年次総会</li> <li>◆12月 9日(水) 出席奨励委員会</li> <li>◆12月 16日(水)クラブ協議会</li> <li>◆12月 23日(水)クリスマス夜間例会</li> <li>◆12月 27日(日)青少年育成委員会</li> <li>◆12月 30日(水)休会</li> <li>◆1月 6日(水)新年夜間例会</li> </ul>	<p>会員数:57名 メークアップ:5名 欠席者:19名 出席率66.67%</p> <p>お客様:古賀英次ガバナー様 高城雅春ガバナー補佐様(苅田RC) 廣松興治様 (地区幹事) 木下力栄様 (地区副幹事)</p>	<p>沖永義樹R(17日)・緒方正憲R(24日) 田渕優子様(8日)・橋本俊子様(10日) 木村葉子様(15日)・有門幸子様(16日) 原田真里香様(23日)・長尾朋美様(25日) 松山富士香様(27日)</p>

## 【会長の時間】第 17 回



皆さんこんにちは。  
先週 17 日は古賀英次ガバナーをお迎えしての公式訪問、お疲れさまでした。  
おかげさまで大変有意義な公式訪問ができましたことを皆様とともに喜びたいと思います。

さて、新型コロナウィルスの猛威はとどまるところを知らず、毎日のように感染者数の新記録が更新され、心を痛めている会員の方々も多いかと存じ上げます。15日、日曜日に、家内が事務局をしている思春期研究会に京都大学ウィルスの・再生医科学研究所准教授、宮沢孝幸先生をお迎えして、その講演を家内が拝聴してきましたので、その情報を交えて、本日の会長の時間としようと思います。宮沢先生はウィルス学者としてのご意見として曰く、コロナウィルスはこれまでやつてきたように、その数を0にしようとして、都市のロッ

クダウンや、経済を止めてしまうことは必要なく、こんなウィルスごときで社会が変わつてもらっては困ると言われました。皆さんがこれまでやってきたように肃々とやっていけばよいのだそうです。最近はウィルスの常として、感染力は上昇しているが毒力は低下しているそうです。事実、世界のコロナウィルスの感染者は増えていますが死亡者は減っています。その感染を防ぐには、体内に入るコロナウィルスの量を0にする必要はなく(0にはできない)、1/100にすれば、それで事足りるそうです。それには、マスクの着用。これは人から移されるのを防ぐというより、自分から人に移すのを防ぐということに意味があるそうです。次に手をこまめに洗うこと。石鹼をつけて徹底的に洗う必要はなく、水道水15秒でよいので、とにかくこまめに洗うことの方が大事なのだそうです。実際にやってみると意外に15秒は長く感じますね。(笑) ウィルスの感染は飛沫感染によるものなので(空気感染はしません)、要するに唾液の飛沫が飛ぶような環境を徹底的に避けなければよいそうです。すなわち、カラオケや大人数で飲食を共にして、特にお酒が入ると

- 創立…1984年4月3日
- 例会日…水曜日(12:30~13:30)
- 例会場…京都ホテル Tel 0930-23-1800 行橋市宮市町9-18
- 事務局…〒824-0005 行橋市中央1丁目9-50(行橋商工会議所 別館1階)  
TEL0930-25-0655 FAX0930-25-5700 E-mail:y-miyako@eagle.ocn.ne.jp

- 会長…内田克彦
- 副会長…竹本一美
- 幹事…山口剛志
- 会報雑誌委員長…山本道治
- URL: <https://ym-rotary.club/>

大声で話してしまうので、そういうことを避けねばよいのです。当初心配された満員電車に乗っても、パチンコや映画館に行っても、マスクをして、後で手をよく洗えばそれでよいわけなのです。彼に言わせれば、今、感染を拡大させているのはやるべきことをやっていないで、かかるべくしてかかっているのだそうです。なお、何かと話題のワクチンについては、それほどの期待はせずに、ヨーロッパなどいろいろなワクチンが使われた後に安全で有効なものを選んだらよいと思っています。今まで説明したことはコロナ1/100作戦として、本日お配りしたパンフレットに載っていますので、後ほどゆっくりお読みいただければ幸いです。さて、私なりに、それにちょっと補足しますと、マスクにもいろいろなものがありますが、N95マスクを筆頭にサージカルマスク、ウレタンマスク、布マスクの順に効果が落ちるようです。布マスクの場合は間にペーパーフィルターなどを入れた方がよいと思います。また、マスクの表面にはできるだけ触らない、触った時は手を洗うこと。くしゃみなどをするときはハンカチ、ティッシュ等で口を覆ってするよう心掛けることが大事だと思います。マスクについてはしないよりもされたら効果はあると思います。また、先日ちょっとお話をしたかと思いますが、普段から鼻呼吸をするように心がけてください。出来れば、鼻うがいもされると効果的です。最近、ネットでサイナスリンスという鼻うがいのキットが売られていますので興味ある方は検索してみてください。また免疫力を上げるために、あいのう体操をするのは個人的には大変意味があるのではと思っています。年末の内川選手の野球教室がなんとかしてできないかと毎日、気をもんでおりますが、以上のこと参考に、みんなで一緒に、是非ともコロナに打ち勝ちましょう！

## 古賀英次ガバナー公式訪問 2020年11月17日



### 会長・幹事との懇談会



### 【古賀ガバナー卓話】

#### 地区テーマ

日本のロータリー100周年  
新しいロータリーは機会の扉を開く

本日は、創立57年を迎える伝統ある行橋RC、創立37年を迎える伝統ある行橋みやこRCの合同公式訪問に温かくお迎え頂き、岡本和久会長、内田克彦会長を始め、会員の皆様方、お一人おひとりに心より深く感謝申し上げます。また、270地区においては、行橋みやこロータリークラブにおいては、ロータリー情報委員会 松山貞則様、国際奉仕委員会 藤嶽裕司様、社会奉仕委員会 松井明男様、職業奉仕委員会 工藤茂美様、ロータリー財団委員会 村上哲二様、米山記念奨学委員会 西村勝様、にご指導とご尽力を頂いておりますこと、あわせて感謝申し上げます。本日は最後までどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

次に、地区テーマと方針についてお話させて頂きます。2700地区のテーマは「日本のロータリー100周年『新しいロータリーは機会の扉を開く』」と致しました。これは、国際ロータリー会長のテーマに『新しい』をつけたものです。つまり、我々の進む道は、常に新しい世界へ一步踏み出してきた事が、現在の素晴らしい世界を創ってきたことに起因すると考えるからです。2020-2021年の2700地区の見据える方向は、まだ我々が踏み出していない世界を見据えて踏み出すことがあります。この様な考えから「日本のロータリー100周年『新しいロータリーは機会の扉を開く』」と宣言させて頂きました。

次にクラブの目的をお伝えいたします。クラブの目的は「ロータリーの目的」の達成を目指し、五大奉仕部門に基づいて成果あふれる奉仕プロジェクトを実施し、会員増強を通じてロータリーの発展に寄与し、ロータリー財団を支援し、クラブレベルを超えたリーダーを育成する事であります。(標準ロータリークラブ定款台3条) この目的を踏まえ、次の方針を参考に一年間クラブ活動をして頂きたいと思っております。

世界が大きく変化し、ロータリーも1905年結成以来のシカゴの状況とは一変し、当時では信じられないような世界へと発展を遂げ、現在新しい文明の入り口に居るような世界の大きな変化の中・・・

国際ロータリーは今年新しい5年間の戦略計画を発表しました。それは、ロータリーのビジョン声明として、「私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人びとが手を取り合って行動する世界を目指しています。」を発表し、行動として、

①より大きなインパクトをもたらす

②参加者の基盤を広げる

③参加者の積極的なかかわりを促す

④適応力を高める

これを実行に移すための精神的ロータリー支柱は「超我の奉仕」「最もよく奉仕する者、最も多く報われる」を基に、中核的価値観「親睦、高潔性、多様性、リーダーシップ」これらをロータリアン共通の価値観として行動計画を実施して参ります。これを受けて2700地区は2020年7月から2025年6月までの2700地区の5年間の地区戦略計画を定めました。地区的戦略計画は次の8つです。

①My Rotaryの活用・推進

②DLPの定着

③CLPの推進

④地区研修会の充実

⑤RLIの推進

⑥新クラブの結成

⑦ロータリー財団への寄付と活用

⑧(公財) ロータリー米山記念奨学生への寄付

その2700地区戦略計画をもとに、本年度2700地区の取り組みとして、6つの重点目標と2つの年次事業を実施して参ります。

#### 6つの重要目標

①My Rotaryの登録・活用

②DLPの定着

③CLPの推進

④研修委員会の設置

⑤RLIの推進

⑥新クラブの積極的結成

#### 2つの年次事業

①日本ロータリー100周年事業

②国際大会(台湾)積極的参加

これを地区内3200名のロータリアンお一人おひとりの皆様方のご協力を頂きながら前進して参ります。

そして、新しいロータリーを進めるにあたっての私の思いと致しまして、「我々を取り巻く世界の環境も大きく変化する中、我々ロータリーも大きく変わり、新しい世界へ前進をしております。ポール・ハリスも『世界は常に変化している。ロータリーはこの世界とともに変化して、成長していくなければならない』と言っております。しかし、人が人である以上、人間が人の心を持つ以上、この世の中に不

の真理があるのもまた事実であります。その不变の心を生み出すものが1905年2月23日、シカゴのディアボーン街のユニティビル711号室に集まった4人のロータリアンの『純粋な愛』の中から生まれた奉仕の心こそが原点であると思うのです。」本年は2700地区にとって新しく生まれる第一歩の年になります。それを実現するために、『新しいロータリーの機会の扉を開いて頂きたいのです』。そして、我々の行動が愛する家族、愛する社員、愛するクラブ会員、愛する地域の人たち、愛する世界の人々に良い変化をもたらした時、ロータリーは永遠に光輝くと考えております。

結びに2020-2021年度が高城雅春ガバナー補佐のご指導のもと、岡本和久・内田克彦会長始め行橋RC・行橋みやこRCの会員の皆様お一人おひとりにとりまして、最高の有意義な一年になりますことを心より念願し、地区の方針と致します。

